
CONSEIL D’ECOLE - VENDREDI 21 OCTOBRE 2022

Présent-  e-  s   :
- M. Sofiane EL HADJ (directeur, enseignant des CE2)
- M. Bertrand HARDY (Enseignant, CP)
- Mme Justine CHAUFFOUR (Enseignante, CM1)
- Mme Anne MARQUIS (Enseignante, CM1-CM2)
- Mme Maud JACQUOT (Enseignante, ULIS)
- Mme Valérie CHEVET (enseignante, CE1)
- Mme Aude GIRARD ( AESH)
- Mme Laure DESGRES ( AESH)
- Mme Fanchon BOURASSET (Parent représentant élu)
- Mme Julie VIEILLE (Parent représentant élu)
- Mme Melha ATMIMOU (Parent représentant élu)
- Mme Christine SOMMER (Parent représentant élu)

Excusé-e-s :
- Mme Yasmina BOUHALI-MARQUES (Inspectrice éducation nationale.)
- Mme Salima INEZARENE (Enseignant, CE1)
- M. Aurélien MARGUIER (enseignant, CE2)
- M. Ianis MISCHI (Parent représentant élu)
- Mme Eglantine ROBERT NICOURT (Parent représentant élu)
- Mme CHASSAGNE (Adjoint Mairie Besançon)

Approbation du Règlement intérieur

- Valable pour une année
- Les parents d'élèves notent qu’il n’y a pas de modification par rapport à l’an dernier.
- Règlement intérieur approuvé.

Effectifs 

114 élèves 
12 élèves ULIS

Classe Nombre élèves (dont ULIS)

CP 20 (1)

CE1 23 (4)

CE2 28 (2)

CM1 21 (2)

CM1-CM2 22 (3)

TOTAL 114 (12)

Questions Mairie

• Attache vélos – 5 supports vélos supplémentaires permettront d’attacher une dizaine de 
vélos supplémentaires.
Prolongation de l’accroche vélo déjà existante le long de l’immeuble 
Accroche vélos de l’autre côté de l’immeuble ? Cela poserait un problème pour le passage 
des piétons.



• Projet de végétalisation 
En 2023, l’école Granvelle sera concernée
◦ Nouveau point en décembre pour prise en compte des remarques de l’équipe 

pédagogique par rapport au projet initial
◦ Les parents d’élèves élus demandent à participer aux réflexions et aux réunions 

concernant ce projet (notamment réunion du 04/12/2022)

• Périscolaire 
◦ 1 animateur réquisitionné sur une autre école. Comme dans les autres écoles, encore 

quelques familles qui n’ont pas de place à la cantine. Pas de problème pour accueillir les 
élèves à besoins particuliers, le bâtiment permet d’accueillir de nouveaux élèves mais il 
manque un animateur.

◦ Déchets non ramassés dans la cour et en dehors des poubelles (est-ce le vent qui les fait 
ressortir?).

◦ Papier toilette dans les cabines de toilettes – est-ce envisageable ?

Projets pour l’année

Classe Projets 

CP • Projet musical avec l’Orchestre Victor Hugo
• Piscine avec les GS

CE1 • Projet Découverte de la Ville avec les étudiants

CE2 • « Fabrique ta Ville » avec HopHopHop
➢ -Architecture et recyclage
• « Pas de pitié pour les déchets »
➢ Tri et ramassage des déchets + Visite avec Logis Eco
• Ski de plaine 

CM1 • Structuration du temps avec le Musée du Temps 
(construction d’une horloge)

• Ski de plaine

CM1-CM2 • Le LOOP dans la Boucle
➢ - Musique électronique 
• Ski de plaine
• Intervention de la Police Municipale sur les dangers 

d’Internet et notamment sur les sanctions

Classe ULIS • Conte musical classe ULIS + Classe CM1-CM2 avec les 
élèves du lycée Pasteur (classe avec option musicale)

➢ -paroles écrites par les élèves de l’élémentaire + musique 
composée par les lycéens et représentation à la fin de 
l’année scolaire 2022-2023

Toutes classes • Ecole et cinéma 
➢ 3 séances / classes 
• Conseil de classe pour sensibiliser les enfants sur la 

différence avec notions d’entraide et de solidarité 
• Projet chorale 
• Parcours culturels pour 4/5 classes 
• Piscine hors CE1 et CE2



Les sorties sont inscrites dans l’agenda sur le blog de l’école pour que les parents puissent y 
participer dès connaissance par les professeurs

Marché de Noël à organiser avec l’APEEG 

Bilan de la coopérative scolaire

Photos de classe => les parents d’élèves se proposent de sonder les autres parents 

Clôture des comptes de la coopérative en août
➢ à ce jour, 1730,82 €
➢ Remboursement par le département des sorties ski autour de 900,00€.

Questions / Suggestions des parents

Proposition d’ateliers sur le cerveau pour l’année prochaine pour des groupes scolaires / Fête de la 
Science. 

Divers

Téléphone portable à l’école : il est décidé de conserver le numéro uniquement pour les urgences 
liées à la sécurité de l’établissement.


